

Nr. 47 der Medienmitteilung

Altkleider-Erfassung im Landkreis Waldshut

Die Corona-Pandemie stellt die Altkleiderentsorger im Landkreis Waldshut vor große Probleme.

So hat der Altkleiderentsorger Terec gemeldet, dass es zunehmend schwieriger wird, die Altkleider in die Verwertungsanlagen zu liefern. Dies hängt unter anderem mit den wieder eingeführten Grenzkontrollen, aber auch mit Engpässen in der Transportbranche zusammen. Hinzu kommt, dass aktuell erheblich mehr Altkleider in die Altkleidercontainer eingeworfen werden, als zu dieser Jahreszeit üblich.

Aus den genannten Gründen laufen die Altkleiderlager der Altkleidersammler voll

Daher bittet der Landkreis Waldshut alle Bürgerinnen und Bürger, in dieser besonderen Lage bis auf weiteres den Einwurf von Altkleidern in die Altkleidercontainer der Recyclinghöfe und der übrigen Altkleidercontainerstandorte im Landkreis Waldshut zu reduzieren.

Stattdessen sollten die Altkleider zuhause gesammelt und aufbewahrt werden, bis sich die Lage wieder entspannt hat und die Altkleidersammler wieder zur Sammlung aufrufen.